

# Les objectifs prioritaires de l'école Sainte-Ursule

1. Nous voulons accueillir chaque enfant tel qu'il est, éveiller sa personnalité et lui donner confiance en ses capacités.
2. Nous voulons que chaque enfant devienne un citoyen responsable, conscient de ses droits mais aussi soucieux de ses devoirs.
3. Nous voulons aider chaque enfant à acquérir les outils indispensables pour qu'il puisse s'épanouir dans la vie active. Ces outils sont principalement la langue française, la lecture, l'écriture, les mathématiques, l'esprit de recherche, la mémoire, l'utilisation de son corps, le néerlandais ...
4. Nous voulons apprendre à chaque enfant le sens de l'effort.
5. Nous voulons ouvrir chaque enfant aux autres et au monde extérieur. Nous voulons développer son sens du respect et de la tolérance.